100 Créateurs

Investissent le Château de Coppet du 3 au 6 octobre 2024



Le Salon UNIcréa est une Exposition **Artistique, Humaine & UNIque**

(c'est vous aui le dites!)

- 100 Artistes ART MODE DÉCO sélectionnés: plasticiens, stylistes, photographes, joailliers, verriers, modistes,
- 1 cadre prestigieux : le Château de Coppet.

The "Salon UNIcréa" is an Artistic, **Human & UNIque Exhibition**

- 100 selected ART FASHION DECO Artists: visual artists, stylists, photographers, jewellers, glassmakers, modistes, sculptors, cabinetmakers, ceramists, designers, painters ...
- 1 prestigious setting: the Château de Coppet.



Une parenthèse qui fait du bien!

- Défilés de mode, performances artistiques, démonstrations, ateliers de création, free hugs certifiés UNIcréa...
- Après votre visite du Salon, profitez d'une «Soirée au Château» Concerts, restauration et ambiance UNIcréa

An interlude that will do you good for you!

- · Fashion shows, artistic performances, demonstrations, creative workshops, UNIcréa-certified free hugs...
- · After your visit of the exhibition, enjoy a "Soirée au Château" with music, food and UNIcréa atmosphere •

Informations pratiques

Adresse Rue de la Gare 2, 1296 Coppet, Vaud/Suisse À 20 minutes de Genève, au bord du lac Léman.

Stationnement Un parking gratuit pour tous vous attend devant le Château.

Gare CFF Coppet à 5 minutes à pied. Venez en train et profitez d'un tarif réduit.

Tarifs 14 CHF, réduit 12 CHF, Gratuit -16 ans et si c'est votre anniversaire! L'entrée est valable pour toute la durée du Salon (car oui, vous voudrez revenir!)

Horaires d'ouverture

Jeudi 3 octobre 2024 14h - 19h

_ Soirée au Château Vendredi 4 octobre 2024 10h - 20h **1** offerte jusqu'à 23h Samedi 5 octobre 2024 10h - 20h

Dimanche 6 octobre 2024 10h - 18h

Practical information

Address Rue de la Gare 2, 1296 Coppet, Vaud/Switherland 20 minutes from Geneva on the shores of Lake Geneva (lac Léman).

Parking Free parking for all in front of the castle.

Coppet SBB station 5 minutes walk. Come by train and benefit from a reduced rate :-)

Tarif 14 CHF, reduced 12 CHF. Free for -16 years and if it's your birthday! Valid for the whole duration of the show (you will want to come back for more!)

Opening hours

Thursday, October 3, 2024 14h - 19h

Friday, October 4, 2024

Saturday, October 5, 2024

_ Evening at the Castle until 23h

Sunday, October 6, 2024

10h - 18h

Merci d'aimer autant cet évènement. Les Créateurs et toute l'équipe des UNIs vous attendent.

Thank you for loving this event so much. The Designers and the entire UNIs team look forward to seeing you.





